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L'AMETLLA

El Secretario General de Vivienda explicó
las medidas de la nueva ley de vivienda

El Secretario General de Vivienda, Ricard Fernández, explicó,
ante media centenar de personas, en L'Ametlla del Vallès las ac

ciones realizadas desde que ICV-EA está al frente de la Conselleria
de Medi Ambient i Habitatge. "El objetivo es conseguir más vivienda
social, sobre todo de alquiler. Los colectivos más desfavorecidos también tie
nen que tener derecho a una vivienda digna ". señaló. Tras repasar la si
tuación de la vivienda, la mala gestión realizada por CiU durante
su mandato y sobre todo "la nefasta política realizada por el PP", ex

plicó cuáles han sido las acciones realizadas desde que ICV-EA está
al frente de la Conselleria. Tras la explicación sobre todas las pro
blemáticas de la vivienda, el responsable político respondió las
numerosas preguntas del público asistente, muchas de ellas relati
vas a la nueva ley de vivienda. RdV

CARDEDEU

Aprobadas las ordenanzas para el año 2006

El Ayuntamiento aprobó durante el pleno celebrado la semana pa
sada la modificación de las ordenanzas fiscales para el año 2006.
En total, las tasas se han visto incrementadas en un 3,7% según el
IPC. De todas las tasas, la que ha experimentado un mayor au

mento ha sido la de la recogida de la basura, que lo ha hecho en

un 9,5%. Según se informó durante el pleno, dicho incremento se

deriva de la subida del canon del vertedero de Vacarisses. Otra su

bida ímportante se ha registrado en el ámbito de paradas en la vía
pública y, concretamente, en el caso de los quioscos. Concreta
mente, el aumento ha sido de un 12,8%, una cifra que contrasta

con el resto de incrementos en tasas por ocupación de la vía públi
ca, que oscilan entre el 3,6% y el 5,6%, subidas similares a las que
han experimentado el resto de tasas. O.S.

LA ROCA

Amplían los horarios y la oferta de las ofici
nas de Correos de La Roca y Lliçà d#Amunt
La compañía Correos ha ampliado sus horarios de atención al pú
blico en las oficinas de La Roca del Vallès y Lliçà d'Amunt. Desde
este martes, dichas oficinas, hasta ahora consideradas como auxi
liares, pasarán a prestar todo el abanico de servicios y productos
que la compañía postal ofrece.

El horario de la oficina de Correos de La Roca, según ha explica
do la empresa, se ampliará en 5 horas y media semanales, mien
tras que la oficina de Lliçà d'Amunt ampliará su horario en un to
tal de 11 horas. Las dos oficinas estarán abiertas a partir de ahora
al público desde las 8'30 a las 14'30 horas de lunes a viernes y de
9'30 a 13 horas los sábados.

Los clientes de las oficinas, además de los servicios tradiciona
les, podrán acceder a la oferta bancaria que se ofrece en estos

puntos. RdV

RdV

PARETS

Adjudicado el proyecto de la futura
residencia geriátrica
La futura residencia y centro de día para gente mayor de Parets ya
tiene quien la proyecte: el despacho Manuel Ruisanchez Arquitec
tos, SL, será el encargado de dibujar el nuevo centro, tras ganar el
concurso público al que se presentaron un total de diez despachos
de arquitectura.

El proceso de elaboración del proyecto constará de tres fases:

primero se presentará un anteproyecto que incluya la totalidad de
la actuación urbanística y la zona verde vinculada a ella, con pla
nos de fachadas, secciones y perspectivas, así como un presupues
to estimado del coste de las obras; después se realizará el corres

pondiente estudio geotécnico del terreno, y finalmente se llevará a

cabo la primera fase de la actuación urbanística. Para realizar todo
este proceso previo la empresa ganadora ha estimado un presu
puesto inicial de 170.000 €.

El futuro equipamiento, que tendrá 80 plazas de residencia y 40
de centro de día, constará de una superficie construida de 4.160
m2 en diversas plantas, dentro de un solar de 5.721 m2; mientras

que la zona verde vinculada al edificio tendrá 9.430 m3. Las insta
laciones dispondrán también de un aparcamiento subterráneo des
tinado a los servicios del centro, más 30 plazas de párking externas

y diversas zonas ajardinadas. RdV

CALDES

El Ayuntamiento presentará alegaciones a

la línea Sentmenat-Bescanó para preservar
El Farell

Como había hecho en anteriores ocasiones en los años 1998 y
2002, el Ayuntamiento de Caldes volverá a presentar las mismas

alegaciones a la línea de alta tensión de Sentmenat-Bescanó. El
trazado de esta línea afecta a su paso por Caldes, el paraje de espe
cial protección de El Farell-Sant Sebastià de Montmajor. Por esta

razón el Ayuntamiento alega que el trazado que propone el pro
yecto es incompatible con la calificación de esta zona y la especial
protección que la afecta, y pide que se considere un trazado alter
nativo. Así, de acuerdo con los municipios de Sant Llorenç Savall

y Gallifa, afectados también por esta línea, propone que se aprove
che al trazado ya existente de la línea Vic-Pierola, llevando a cabo
una compactación de las dos líneas. Esta propuesta de los tres

ayuntamientos recibió los votos a favor del PSC y CIU, mientras

que el regidor de ICV se abstuvo y los tres de ERC se opusieron.
Edilbert Comas, de ICV, se manifestó a favor de la alegación

porque "minimiza el impacto ambienta!", aunque explicó que su gru
po está en contra de la construcción de esta línea. Más lejos llegó
la oposición a este proyecto por parte de ERC. El regidor Pep Gas

par, fue contundente en considerar que esta infraestructura no es

necesaria para mejorar el suministro eléctrico en la zona de Girona

y propuso como solución mejorar la red actual.T. B.

LES FRANQUESES

El Ayuntamiento termina la construcción
de dos aceras en Corró d'Amunt

El Ayuntamiento de Les Franqueses, a través de la empresa muni
cipal Entorn Verd, ha finalizado la construcción de una acera que
une la sede del Consell de Poble de Corró d'Amunt con el restau
rante Quatre llunes, paralela a la carretera de Cànoves. También
ha construido otra acera justo delante de este restaurante. al otro
lado de la carretera, que continúa la acera de la zona deportiva
municipal. Una vez terminadas estas obras, la empresa municipal
debe esperar a que la Diputació de Barcelona lleve a cabo las obras
de reposición del pavimento de la carretera de Cànoves a su paso
por el cruce de Corró d'Amunt. Después, Entorn Verd construirá
un paso de peatones elevado que discurrirá a lo largo de la sede
del Consell de Poble y que servirá para que los vehículos limiten
su velocidad al circular por esta zona. P.S.
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